

Florence Nater

Bevaix, le 1^{er} octobre 2024

Courriel : Florence.Nater@ne.ch

Parti socialiste neuchâtelois
Commission électorale
commission.electorale@psn.ch

Candidature à la candidature pour l'élection au Conseil d'État 2025

Chères Célia et Manon, cher Thierry,
Chères et chers camarades,

C'est avec enthousiasme et conviction que je vous fais part de ma candidature à la candidature pour l'élection au Conseil d'État au printemps 2025.

Il y a un peu plus de 3 ans et demi, le congrès du PSN puis la population neuchâteloise m'accordaient leur confiance me permettant d'accéder à cette fonction exigeante mais ô combien passionnante de Conseillère d'État.

En charge du département de l'emploi et de la cohésion sociale, j'ai la grande chance de travailler, avec des équipes compétentes et engagées, à de nombreuses politiques publiques chères à l'ADN du parti socialiste : lutte contre la précarité, engagement en faveur de l'égalité et de l'inclusion, politique publique de l'emploi, luttes contre les violences et discriminations, accueil et intégration des personnes issues de la migration...

Si la perte de la majorité de gauche en 2021 a représenté un défi en matière de politiques sociales, au sens large, des petits et grands progrès ont pu être initiés et portés durant cette législature avec l'appui du Conseil d'État, en particulier de ses membres socialistes, et bien sûr également avec l'engagement du groupe socialiste au Grand Conseil. J'évoquerai notamment l'augmentation substantielle des moyens financiers dédiés à l'élargissement du cercle des bénéficiaires de subsides à l'assurance maladie, l'accès aux bourses d'études pour toutes les personnes admises à titre provisoire dans le domaine de l'asile, la loi et le plan d'action dédiés à l'inclusion des personnes vivant avec un handicap, les plans d'actions en matière de lutte contre la violence domestique et la protection des personnes LGBTIQ, l'engagement dans le cadre des débats nationaux en faveur du salaire minimum ou encore la lutte, dans la sphère des compétences cantonales, contre la précarisation du travail par exemple dans le domaine de l'économie de plateformes.

Les enjeux du présent et du futur sont de taille : le contexte géopolitique mondial et son influence sur les migrations, le réchauffement climatique et les mesures à prendre pour en ralentir la progression mais aussi celles nécessaires pour accompagner la société vers le changement, la digitalisation et l'intelligence artificielle qui transforment le monde du travail, l'égalité des droits et des chances ici ou là aujourd'hui menacée. Si nombre de ces enjeux s'inscrivent dans un contexte global, voire mondial, les cantons peuvent et doivent s'engager pour que ceux-ci ne laissent personne au bord du chemin.

« Pour que chacune et chacun puisse vivre dignement et contribuer à la vie de la communauté, en apportant ses forces, ses compétences et sa diversité. » C'est en ces termes que j'avais présenté ma vision aux équipes de mon département à mon entrée en fonction en mai 2021. C'est avec cette vision renouvelée et avec détermination que je souhaiterais poursuivre mon engagement au sein du Conseil d'État.

Je serais également très heureuse de pouvoir poursuivre dans cette fonction aux côtés de Fred et que tous deux puissions compter sur l'élan et l'indispensable soutien des membres de notre beau parti !

Restant bien entendu à disposition pour toute question, je vous adresse, Chères Celia et Manon, Cher Thierry, chères et chers camarades, mes salutations solidaires et amicales.



Florence Nater